



Alcalde González pide a ministro que Algarrobo gestione establecimientos

● “Queremos seguir administrando nuestros establecimientos educacionales, a sabiendas de que el uno de enero de 2027, pasarán a ser parte del Estado”, manifestó el alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González, al ministro de Educación Nicolás Cataldo. El jefe comunal hizo esta declaración, durante una reunión junto al presidente de la Asociación de Municipalidades de Chile, Gustavo Alessandri, y otros alcaldes, miembros de la entidad. “Nos reunimos con el ministro de Educación para tratar temas como el aumento de la vio-



MINISTRO RECIBIÓ A ALCALDES.

lencia escolar y la falta de herramientas para frenarla, además del deterioro en la infraestructura de los establecimientos educacionales; tenemos que abordar estos temas en conjunto para evitar que situaciones como las que lamentablemente acontecen en el país sigan sucediendo”, puntualizó González. 